





## 南京落陷の欣欣舞調

宮中に於ける新年宴会  
特に御取止めに御内定

(東京十二日) 戰捷に輝やく新春を前に宮中ごは諸儀式の御準備を進めさせらせてゐるが茂承はろところに依れば天皇陛下には極寒の戦地に在る陸海軍將兵の勞苦を偲ばせ給ふ畏き恩召から、新春五日慶明殿に於ける新年會に御内定みゆせられ方。

全國津々浦々戸毎に曰章旗はためき  
九千万國民は只だ感激の萬歳

(東京十一日) 南京城頭に遂に日章旗翻つた報に  
一日の全日本津々浦々は戸毎に日章旗はだめき  
九千万国民は只だ感激の萬歳だ、明治神宮へ靖  
神社へ日本中の神々様へ小あす参拜者、宮城前  
旗行列、提灯行列に沸立つた

歡喜の堀堀と化した神戸市  
在港船舶五十隻に溝船飾

落の欣慶調に包ま  
感謝祭を執行したが、引続  
日、神戸市では背山  
夜は海運業者、中学生、青年  
塔は大日章旗が駆  
國ふどを挙げて約十萬の標  
川心に行はれ

その日の横須賀軍港  
全市國旗でうづまき

約五十隻は早晩より満船輸送し、拖電車数台も市内に繰出されるなど全く歡喜の始端と化したが、午後一時には在港船舶及び各工場の警笛が一斉に吹鳴られ、船舶乗組員は甲板上に整列し各工場でも一時休業し工場附近に集合各々万歳を高らかに三唱、一方市内六十余校の小学校学生童約二万人、女学校生徒約一万四千人にして掲げられ、在港船舶行方が行はれる。(横須賀十一日)南京城頭田中將軍旗幟立こゝ報に横須賀軍艦市當局では鈴木市長が鎮守府軍司令官正東京軍司令官正訪臺司令部に安藤司令官正訪臺意互表し、更に午後は采

（羅馬十一日）十一日の伊太利各地新聞は南京が率冥上陥落したと上海東京電報を題で掲げ日本軍の大捷を衷心から祝福し、見つゝ見知らぬ人々も記者（下條特派員）に握手を求め、日本萬歳と祝辞を述べるといふはしそぎ方だ。

伊太利官邸では南京陥落は蔣介石政権の没落を意味し、從來の國民政府は最早中央政府としての機能を失ひ一地方政権に転落の外あるまい。

二、新中央政府がやがて出現するだらうが日本軍の協力且つ規律ある支援により上海方面の秩序は完全に維持されるだらう。

三、日本軍は支那側の降服しない限り戦争を繼續し以て平和機構建設の努力を続けるだらう。

四、日本軍の成功は歐洲政局へ微妙に反映し以て世界平和建設に寄与するところ多大である。

## 歐洲政局へも微妙に反映

### 世界平和建設に寄與多大

#### 伊太利、皇軍の大捷を衷心から祝福

（羅馬十一日）十一日の伊太利各地新聞は南京が率冥上陥落したと上海東京電報を題で掲げ日本軍の大捷を衷心から祝福し、見つゝ見知らぬ人々も記者（下條特派員）に握手を求め、日本萬歳と祝辞を述べるといふはしそぎ方だ。

伊太利官邸では南京陥落は蔣介石政権の没落を意味し、從來の國民政府は最早中央政府としての機能を失ひ一地方政権に転落の外あるまい。

二、新中央政府がやがて出現するだらうが日本軍の協力且つ規律ある支援により上海方面の秩序は完全に維持されるだらう。

三、日本軍は支那側の降服しない限り戦争を繼續し以て平和機構建設の努力を続けるだらう。

四、日本軍の成功は歐洲政局へ微妙に反映し以て世界平和建設に寄与するところ多大である。

## 日本軍の成功は

### 伊太利、皇軍の大捷を衷心から祝福

（羅馬十一日）十一日の伊太利各地新聞は南京が率冥上陥落したと上海東京電報を題で掲げ日本軍の大捷を衷心から祝福し、見つゝ見知らぬ人々も記者（下條特派員）に握手を求め、日本萬歳と祝辞を述べるといふはしそぎ方だ。

伊太利官邸では南京陥落は蔣介石政権の没落を意味し、從來の國民政府は最早中央政府としての機能を失ひ一地方政権に転落の外あるまい。

二、新中央政府がやがて出現するだらうが日本軍の協力且つ規律ある支援により上海方面の秩序は完全に維持されるだらう。

三、日本軍は支那側の降服しない限り戦争を繼續し以て平和機構建設の努力を続けるだらう。

四、日本軍の成功は歐洲政局へ微妙に反映し以て世界平和建設に寄与するところ多大である。

## 伊太利大使の代理として本國

田部隊長宛各祝電を發し、午後一時全市民は旗行列を行ひ全市を行進した。

DOCTOR  
Gonzalez Ichaval  
CORRIENTES 938  
U.T. - 0973  
ROSARIO  
CONSULTA 14 A 19 HORAS  
多年日本人諸氏の  
診療に従事す  
特  
診療に從事す  
に小兒歯科  
に熟達す  
アチャハル博士はシカ  
ゴ歯科大学出身です

14 de Diciembre de 1937

El "Argentin Oijo"

Año XIV No. 768 (6)

## 伯國、駆逐艦六隻英國に註文 伊太利と伯國潜水艦三隻完成

軍備充実の声の八釜い折柄  
ブラジルでは通航北米は取逐  
船六隻貨物主要諸セントセ  
ーションを起したが、今度は  
愈々英國ナカースアム・スト  
ロング、ジョンソン・ソニイクラ  
フト及びサムエル・ホワイトの  
三会社に対し、総額二十四万コ  
ントスを以て駆逐艦六隻建造  
の註文を発した。

サムエル・ホワイト会社建造の  
分二隻は排水量一三五〇七噸  
速三五・五節半で建造に一ヶ月  
を要する見込であるが、

年に於ては、一隻当り、英國政府  
の註文によつて現在英國で建  
造中の駆逐艦よりも時節柄料  
料工賃費によつて二〇%の  
高騰を示してゐる。

この外、英國政府に於ては既に

伯國政府の註文により伊太利

に於て建造中であつた潜水艦

二隻、竣工完成せらきを取り

答である。

野党共は同問題には觸れず有  
耶無耶程に争つて議論を進  
行せしむる事もあり得るもの  
解りあり、今のところ予測

はつかない、只だ下院予算委員会  
会合後は何等かの推測の根據と  
あるものが出来るのであらう  
とみらんとする。

## 伯亞友交の架け橋 定礎式に兩國大統領臨席せん

エステー口州

民の窮状に対する

して選取中央

政府はこれが

経済上交通上の關係は

コリエンテス州に於て亞

国とブラジルの國境を

あしてあるウルグアイ

河に橋を架け、伯亞の

勿論友交の邦を悪化しやうと

云ふりでパツソ、デ・ロス・リーピ

レスから対岸カ伯國アルケア

ゲヤナに橋を架けられる事と

云ふりでパツソ、デ・ロス・リーピ

アリ・伯亞兩國はそれくそ

れ此の橋は伯亞兩國を繋ぐ國際

準備を整へてゐたが、愈々近

く起工すること、ありその定

礎式が行はれる事と、あつた

此の橋は伯亞兩國を繋ぐ國際

約が工事であるといふこと定

礎式はパリオ、デ・ジャネイロか

らわざくブルガス大統領が

出席する筈であり、亞國側に

於ては、アントニオ・ラモス・

モラレス大統領が出席する

事と、アントニオ・ラモス・

モラレス



14 de Diciembre de 1937

## *El "Argentin Dijo"*

anno XIV no 768 (8)

支那抗日露命の断末魔

特殊漢奸に民衆怨嗟の声

皇軍の猛威の前に無力方を殺され、てゐる敗殘を那はこの滅めにはほんと如く全国的に拉夫社丁強制徵集を行ひ更に民船を片ツ端しから徵集しては起死回生をはかつて狂奔、か断末魔に不無素の民心を恐慌不安の嵐に捲きこんでゐる。この徵裏に直接當つてゐる縣長及び各地方警察官は最後に運命へ辿る路にあつて依然支那式の厚顎無聴がりを發揮。眼前に戦く力不足民衆を奸詐に被徴者より一定額の金を納付させてはその徵集を更に石と云小恰と中世紀宗教改革以前にローマ法王が流布した兎特殊漢奸の名を以て糾弾排支那に残る。拉夫の傳統は果然全支那民衆から、さくら方に至つた、支那に残る。拉夫の傳統は万里の長城と號すといふ始皇帝が長城を完築と號すが當時支那全土から徵集された良民らは城壁の石運びに膏汗を流した當時の、拉夫に於て描き出された支那良民には孟姜女は今不ほ子女人紅番に唱はれてゐる程だ、しかし今弔ひ「孟姜女」の悲しみを抗日は絶えないと云ふに唱はれてゐる。  
そこで南東政府がいわ「拉夫」を行はざるを得ないことを自体が最早挽回することのみ出来ない敗戦の苦痛如實に裏書きするところだが、一旦、徵集された農工商一般は石の男もろけ、鐵砲の射ち方を知らずに前線に送られて鬪戦隊の強圧下に我が軍に向つて來るべだ。  
**最近** 支那軍の逆襲となりたので之の自暴自棄に加へて正規兵の減少と共に代るに來る市町農村より徵集せられた木放育兵の参戦は累々數十人以外の向物でよい、無事の民衆はこの抗日分子の最後の足搔きの勝利に不つてこの悲痛を叫び加支那全度を鼓舞するが、拉夫は古い秦の名を以て糾弾排支那に至つた、支那に残る。拉夫の傳統は万里の長城と號すといふ始皇帝が長城を完築と號すが當時支那全土から徵集された良民らは城壁の石運びに膏汗を流した當時の、拉夫に於て描き出された支那良民には孟姜女は今不ほ子女人紅番に唱はれてゐる程だ、しかし今弔ひ「孟姜女」の悲しみを抗日は絶えないと云ふに唱はれてゐる。  
そこで南東政府がいわ「拉夫」を行はざるを得ないことを自体が最も挽回することのみ出来ない敗戦の苦痛如實に裏書きするところだが、一旦、徵集された農工商一般は石の男もろけ、鐵砲の射ち方を知らずに前線に送られて鬪戦隊の強圧下に我が軍に向つて來るべだ。

民家はその本心に於て日本と  
戦ふ意図はない、金で済かう  
めばこれがほど嬉しいことはあ  
いど早速規定の金額を差しanda  
すがだがこの金はほんとうに  
抗日の戦策に有るのか  
？いやその全  
部が縣長等の「トコロに転げこ  
んでこよかのだ」、彼等の抗日  
の戦塵に紛れた仮眠砲のブ  
ローカーであつたからである。  
政府の眼を掠め民心を涣じて  
抗日戦線の裏に躍る眞実の漢奸  
たる、金支那民衆の憎悪怨恨  
を買ひながら謀叛を構ひまは  
してゐるのである。その良民  
の恨みの一端が最近支那新上  
に寄せられてこれがに依つて始  
めて彼等の醜行が暴露せられ  
依然大きさ反響を呼ぶに至つ  
た、單に一片の投書ではある  
がそこに詠らせる文字は無事  
の民衆は憎惡に燃えてゐるう  
だ、  
『毎日新聞を見てゐると某  
地方の長官が漢奸を懲罰した  
とか警察が漢奸を逮捕したと  
か小記事を見、いかば  
にこそ知るの

馬は徵發されでこまつてゐる  
ので、今度はこれら軍隊輪送  
のために入天と民船が徵發さ  
れてゐる、これは各縣當局が  
それ／＼代價を拂つて雇ふと  
いふのが當然であるが、我々  
の縣長と警察官はこれとより  
ことにして片つ端から我々を  
拉致し金でへ出せば放すする  
といふなどをやつてゐる、ニ  
ウタガ人には想像を束だらし町  
村は不安を極めてゐるゝうだ、  
左つて一隻の小さな舟でこの敵  
砲を断るゝ故意に舟底に穴三  
ヶ所で沈めてしまふ、大船は  
十何ドル、小船は何ドルかと  
出せば逐つてくれる。

に無力緩慢に打つた民衆の意  
血をしぼりとつてゐるかだ、  
彼等はその歴史的の顔を只覗  
く面前にスッと突出して、ひとつと  
どうしく云ふので、銃を執つ  
て戦線に赴くのは國の義務  
だ、しかし戦争には戦費が要  
る、この戦費をいくらかでど  
うも捨てるよりは微収益見せう

ですが、しかしニ、に特殊な漢奸がおつて一般に知られてゐない、この特殊漢奸とは即ち全國の縣長と警察官だ、自分はこれに一つの事實を報告する、松井はるる所は湖南省西部の晃縣で貴州に墳して居り、水陸交通の要地であつて、又近四川、貴州、雲南

<p><i>Ayencia International de Diarios</i></p> <p><b>LIBRERIA "BARNA"</b></p> <p>LAVALLE 365 H.T. 31-4315</p> <p>世界最高級豪華雑誌 ニッポン(慶賀年賀仙)</p> <p>日本国情海外宣傳雑誌</p>	<p>山里丸(第一回船)本月廿三日入港 南満丸 明年二月五日入港</p> <p>山彦丸 神戸本月廿二日出帆 武港 二月廿八日入港</p> <p>自轉車大賣出し 日本製の子供用及び大人用 自転車が入荷致しました 此の販売には特別割引致しま すかう御希望の方は差 れぬうちに御購上願ひます 地方へは直送發送の御便宜 を取計らひます</p> <p><b>安東商会</b></p> <p>市内デフエンサ街五四〇 H.T.三三八アベニダ三二九六</p>	<p>山下汽船發着</p> <p>各社の新盤流行歌を始 め其他次山刊着、御文店の上 御自由御撰择下さい</p> <p>近刊書籍雑誌続々到着 して居ります</p> <p><b>藏田書店</b></p>	<p>CHACO LEANDRO N. ALEM 市内カセードス街一九八五 H.T.三三八アベニダ三二九六</p> <p>チ クラ タ シ ン グ 美人堂 サービス方略 日本人のモーリス 小鹿丸にて居ります</p> <p>レコードと書籍</p>
--	---	---	--